

### 3. Soziale Turnier

Am Samstag, den 29.06.2013 organisierten die Katalanischen Fußball Freunde ihr 3. Soziales Kleinfeldturnier an der Schulsportanlage in Mettenheim. Spendenziel war dieses Jahr die Rettungshundestaffel Inntal e.V.

Um 12:00 Uhr trafen dann die Freizeitmannschaften zum Turnierbeginn ein. Bei sieben teilnehmenden Mannschaften wurde im Modus „Jeder gegen Jeden“ mit einer Spielzeit von 14 Minuten das Turnier ausgetragen. In oftmals sehr knappen, spannenden aber vor allem fairen Spielen kamen folgende Platzierungen heraus.

1. Bolzplatz Erlach
2. Dynamo Donnerstagskicker
3. Gauloses Emmerting
4. Endstation Lochheim
5. Atlantis C-Team
6. K.F.F. Mettenheim
7. Globus All-Star-Team

Neben den Gastgebern sowie fünf befreundeten Freizeitmannschaften freute es dieses Mal die Organisatoren sehr, dass mit dem „Globus All – Star-Team“ auch der Hauptsponsor des Turniers mit einer eigenen Mannschaft angetreten ist.

Am Ende des Turniers besuchten dann auch noch die Verantwortlichen der Rettungshundestaffel samt ihren treuen „Helden auf vier Pfoten“ das Turnier. Bei der Siegerehrung wandte sich dann der 2. Vorstand der Rettungshundestaffel Hr. Mandl an die Turnierteilnehmer und erklärte kurz die Aufgabengebiete des Teams sowie die verschiedenen Einsätze die das ganze Jahr über ehrenamtlich und kostenfrei durchgeführt werden.

Neben der enormen finanziellen und auch organisatorischen Unterstützung vom SB Warenhaus Globus (stellvertretend Hr. Malcher) waren es vor allem folgende Sponsoren die dem Turnier einen angemessenen Rahmen gaben.

Pizzeria Epoca Mettenheim, Bäckerei Auer-Greimel Mettenheim, Bäckerei Wünsche Ampfing, Autohaus BMW Auer, Metzgerei Trautmansberger, L-Emile, Kino Mühldorf, Schönheitzauber, Prima Flora, Fahrschule Lämmermaier, Nagelspektakel Jackeline Schneider, Dorfladen Mettenheim, Getränkemarkt Bilgro Ampfing

Mit Geldspenden für das Turnier beteiligten sich:

Fa. TPE Waldkraiburg, Sparkasse Mettenheim, Fa. Radio Schwarze Mettenheim, SC Kopernikus

Außerdem gilt den teilnehmenden Mannschaften, Schiedsrichtern, den Kiosk- sowie Auf- und Abbauhelfer/innen, den Eltern der Nachwuchsmannschaften, den Kindern als Einlauf- und Ballkids sowie dem Schirmherrn Herrn Stefan Schalk ein großes Dankeschön, dass Sie alle trotz des strömenden Regens so tapfer durchgehalten haben und erst dadurch den Erfolg des Turniers möglich machten.

Am Ende konnte der Rettungshundestaffel am Freitag, den 12.07.2013 bei einer Einsatzübung beim Innkanal nahe Jettenbach eine Spendensumme in Höhe von 2025 Euro übergeben werden.

